

## **Continuamos promoviendo el desarrollo empresarial en el Huila**

**Neiva, 14 de marzo de 2012 (Prensa Bancóldex).** Bancóldex reconoció la labor de la gerente de la Oficina Calle Septima de Banco de Bogotá en Neiva, Alexandra Arenas Parrado, por su apoyo al desarrollo empresarial del departamento. El director Comercial Nacional de la entidad, Cesar Pérez entregó la distinción durante su visita a la capital huilense, este jueves 14 de marzo.

En 2012 Bancóldex desembolsó créditos por \$44.608 millones para las empresas del Huila.

De esos recursos, las pequeñas y medianas empresas del departamento obtuvieron el 59 por ciento de los créditos y un 37 por ciento las microempresas de la región. A su vez, el 39 por ciento lo demandaron para su modernización.

(Fin)